
“两学一做”心得体会 

——丹心拥护共产党，热血铸造超声人 

汕头超声印制板公司第二党支部  佘伟斯    

通过重新认真研读党章和总书记系列重要讲话，我对“两学一做”

学习教育的重要性有了更深刻的认识，思想上得到了重新洗礼，行动

上更加坚定，令我受益匪浅。现结合实际生活和工作，从自己感受最

深的三点谈谈体会。 

一、目前全球经济尤其欧美出现不同程度的震荡，美联储加息、

英国公投脱欧等均会对全球经济秩序和金融体系产生较大的影响，如

持续恶化，严重者甚至引起局部军事冲突。在此情况下我们更应拥护

中国共产党领导，中国共产党已带领中国走过 90 多年的风风雨雨，

一路走来披荆斩棘，从新中国建立、社会主义初级阶段的发展到全民

小康社会的建设，我们看到的是未来持续性发展的良好前景，我们更

应坚信在中国共产党的领导下，能带来中国的长治久安，能给中国经

济提供一个和平、持续的发展环境，并为全球的和平发展带来重大的

贡献。 

二、就企业发展而言，时下我国整体工业正处于转型升级的重要

时刻，得益于中国整体经济的持续性发展，大多数企业的总体规模和

产业技术均有了很大的提高，但多数企业仍存在技术开发和创新能力

不足问题。汕头超声作为高新技术企业，应发挥龙头企业作用，鼓励

全体技术人员采用党的理论和科学发展观武装自身，强调技术研发创

新应符合科学理论，并将科学理论转换为实际生产力，实现企业的升



级转型，同时带动整个地方加工制造业向更智能化、信息化、高效化

发展。 

三、做为超声企业内部的技术担当，技术部门应发挥党员“急先

锋”的角色，尤其在目前 PCB 行业整体行情较低迷时候，要敢于迎难

而上，勇于挑战创新，打破常规，以技术引导生产、优化生产、提升

效率，发挥工匠精神，将品质水平提升至极致，以技术附加值提升企

业市场竞争力，从而给广大基层人员树立表率，给予大家对企业和行

业的信心，铸造一支铁般意志、铁般纪律、铁般担当的新时代铁军。 

归根结底，我们通过学习将党章党规、习近平总书记的讲话再次

升华至精神武装，与生产实践进一步巩固和深化，我们将以一名合格

党员的标准，带动广大群众队伍，全身心地投入到我们国家工业的发

展和升级上来，为国家社会主义建设做出更大的贡献。 


